

La 1 caliente ya caliente los fogones de 'MasterChef Celebrity'

La primera cadena de la televisión pública nacional ya está anunciando su nuevo programa de cocina que, en esta ocasión, está **protagonizado por diez famosos**. Como en las ediciones de "anónimos", está producido en colaboración con Shine Iberia.

Cayetana Guillén Cuervo, Fernando Tejero, Loles León, Manuel Díaz 'El Cordobés', Virginia Troconis, Fonsi Nieto, María del Monte, Miguel Ángel Muñoz, María 'Niña Pastori' y Estefanía Luyk son los diez famosos que mostrarán su pasión por la cocina en *MasterChef Celebrity*, la nueva vuelta de tuerca del programa que RTVE produce en colaboración con Shine Iberia y que llegará en breve a la pantalla de La 1.

En la presentación del programa, la directora del Área de Entretenimiento de TVE, **Toñi Prieto**, destacó el formato por el que se ha vuelto a apostar, esta vez de una manera diferente: "Llevábamos tiempo queriendo hacer la versión celebrity porque todavía no se había hecho en España y apostábamos muy fuerte por ello. Ha sido un experimento para los concursantes que han trabajado y han sufrido mucho y creo que la audiencia va a disfrutar mucho".

Macarena Rey, directora general de Shine Iberia, se mostró muy satisfecha con el resultado porque se ha hecho "con los mismos ingredientes de comedia y entretenimiento" y se ha visto a unos concursantes que "aunque estén acostumbrados a la televisión han dejado momentos de verdad, de competitividad por ganar y muchas emociones. El estrés al que están sometidos y las ganas de superar las pruebas hacen que se olviden de todo".

El jurado, integrado por el habitual del programa, coincidieron en destacar la dedicación de los concursantes: "Estos diez personajes se han dejado la piel, los he visto sudar, reír, se lo han tomado mucho más en serio que cualquier concursante hasta ahora", afirmó **Samantha Vallejo-Nágera**. "El jurado ha mantenido el pulso con unos concursantes que no quieren dedicarse a la cocina pero que llegan con ganas de aprender", indicó **Pepe Rodríguez**. "Tenemos que agradecerles que hayan competido, respetado nuestro oficio y que hayan sido ellos mismos", señaló **Jordi Cruz**.

Para los diez concursantes, solo el hecho de poder participar es una gran experiencia. "Ha sido un regalo descubrir una afición nueva y participar en un programa que me gusta ver", apuntó **Miguel Ángel Muñoz**. **Cayetana Guillén Cuervo** destacó que aunque no es su "zona de control, he aprendido mucho de mí, de los demás, y ha sido una experiencia maravillosa conocer el oficio de los jueces desde otro lado".

Por su parte, **Manuel Díaz 'El Cordobés'** aseguró que le ha abierto un horizonte nuevo: "Creía que sabía cocinar y me he dado cuenta de que soy un copiador de recetas. Ya sé lo que voy a hacer cuando deje de torear: ser cocinero", mientras que su mujer, **Virginia Troconis**, declaró que ha podido enseñar lo que ella es y apunta que sigue en la cocina "para aprender cada día un poco más"

"Hemos sufrido porque es un trabajo muy duro y he aprendido a valorar el trabajo de los cocineros. Yo iba muy sobrada... Y he aprendido mucha humildad", afirmó **Loles León**, mientras que **Fernando Tejero** manifestó que antes tenía respeto a la cocina "pero ahora más, porque es arte, son genios".

Fonsi Nieto reconoció sus nervios cuando entró en el programa: "En nuestro ámbito todos estamos muy seguros, pero el día de la prueba creo que es el sitio en el que más inseguro y nervioso he estado". **Estefanía Luyk** recalcó que *MasterChef Celebrity* "va a ser el programa bomba de TVE, porque hay risas, lloros, y unos concursantes que lo han dado

todo". Y para **María del Monte** el programa es "una barbaridad. Cuando entré a las cocinas me hice pequeñita porque estábamos sometidos a una presión tremenda", afirmó.

Eva González vuelve a ponerse al frente de esta reinención del formato y será la encargada de apoyar y animar a los diez concursantes en todo momento.

El ganador recibirá 75.000 euros que donará a la ONG que desee. Además recibirá por su esfuerzo un curso intensivo de cocina impartido por la prestigiosa Facultad Gastronómica Basque Culinary Center y el trofeo que le acredita como primer MasterChef Celebrity España. Además, todo esfuerzo se verá recompensado porque, cada semana, el que mejor cocine recibirá 4.000 euros con fines solidarios.